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Quanton

5. September 2024

Anwesende: Quanton , Kai, Anne, Jason, Simon, Flo, Immi, Grey

Alumni:

Gäste:
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1 Formalia
Start der Sitzung: 18:21 Uhr.
Der Ezo hat die Preise aufgeschlagen, das finden wir nicht gut.

1.1 Präsidium

• Redeleitung: Kai

• Protokoll: Quanton

1.2 Anmerkungen zum Protokoll der letzten Sitzung

Nein, die letzte Sitzung war ewig her.

1.3 Tagesordnungsänderungsanträge

Tutoreneva für

2 Checkliste/Kalender
• Kalender für nächstes Semester/Jahr: Kümmern sich Immi und Quanton drum.

• Datenschutz: Denkt dran, ist wichtig.

• Reden über das Studium: Nö.

• Lehrpreis: Weg.

• Erstiphase: Wichtig, kommt nachher.

• Unbeantwortete Mails: Es gibt einen etwas unseriösen Dude.., der will Bücher
loswerden. Kai würde ihm antworten und fragen um welche Bücher es denn so
geht.
Außerdem will Christof Geld.

3 Erstiphase
Es kümmern sich Menschen um Erstiphase.

3.1 Transporter

Grey hat sich mit verschiedenen sketchy Websiten befasst. Es wird die grüne Flotte
werden. Der kostet ohne Benzin ca. 310€.
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3.2 Hütteneinkauf

Der zweite Hütteneinkauf wird am 05.10 stattfinden. Grey, Simon und vielleicht Anne
gehen vielleicht. Wann der erste Einkauf stattfindet ist noch nicht sicher, vielleicht der
2 Oktober? Da brauchen wir viele Menschen. Jemand müsste auf jeden Fall die Metro-
liste Korrektur lesen. Für die Stadtralley brauchen wir auf jeden Fall Joster. Matthias
hat einen Hänger Führerschein, das ist super. Porblem: Wir haben zwar einen Führer-
schein, nur keinen Anhänger. Es wäre sinnvoll ein Hüttenorgatreffen in den nächsten
1-2 Wochen zu machen. Datum: Mittwoch 11.09.24 17:00 Uhr. Kai hilft Grey bei
der Einkaufskalkulation. Wenn jemand für die Erstiphase von der Metro was benötigt,
meldet euch auf jeden Fall. Auf jeden Fall brauchen wir was fürs Ersticaffe. Bei neuen
Essengerichten, schickt sinnvolle Rezeptvorschläge an Grey. Quanton geht zum Walther
und fragt wie viele Erstis wir haben.

3.3 Flunkyball

Kai macht Flunkyball. Es wäre sau geil, wenn Paulaner nochmal sponsort. Wenn nicht
könnte man mal bei Ganter schauen, weil man dort als Studi nur jeden zweiten Kasten
zahlen muss(glauben wir zumindest). Sonst kaufen wir das am Mittwoch bei der Metro
ein.

3.4 Stadtralley

Wo geht man nach der Stadtralley hin? Schwarzer Kater ist irgendwie nicht so toll,
hat jemand eine Idee? Vielleicht blauer Fuchs, das kann sich die Orga nochmal genauer
überlegen.

4 Recap Pitsch Party
Timo fands cool. Der Rest auch. Die Ente war cool. Es war sehr viel cool. Wir brauchen
einen neuen Schlauch! Auf der Einkaufsliste sollten wir einiges ändern. Es gab zu wenig
Limetten. Ebenso gabs zu wenig Limettensaft und viel zu viel Zitronensaft. Es haben
extrem viele Menschen Mojito gekauft. Ein Stoßer fehlt. Gegen Ende war das Putzen
sehr stressig. Eine große Box zum Dinge abwaschen wäre sehr sinnvoll! Springerschichten
waren dieses Jahr sehr sehr wichtig. Ein Shaker hat auch kein Deckel mehr. Man könnte
einen Coktailkurs machen, weil die waren eher so semi gut. Das könnte man zum Beispiel
mit einem gemeinsamen Grillen verbinden. Wir müssen uns überlegen ob das eine reine
Physikveranstaltung oder eine Studiveranstaltung sein soll. Vielleicht sollte man das
nicht gerade in die Zeitung stellen, sonst gibts Stresspotential. Leute direkt anzusprechen
ist sehr wichtig.

Anne hat einen aufblasbaren Flamingo. Die Ente will Gesellschaft.
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5 Latex Kurs
Er war viiiel zu kurzfristig. Grey hat den Kurs gemacht, es waren vier Menschen da.
Da geht auf jeden Fall noch mehr. MemPhys ist chornisch unterbesetzt, deshalb ist die
Kommunikation immer sehr schwierig. Man müsste einen Termim finden, der vielleicht
nicht unbedingt in der Ferienzeit liegt. Man könnte das durchaus auch als Hiwi Job
laufen lassen und uns von MemPhys abkoppeln. Man kann den Christof fragen, ob er
das auch mitbewerben kann. Anton fragt ihn mal. Quanton fragt hier auch mal den
Walther.

6 Sonstiges

6.1 Tutoreneva

Kommen wir zu unserem Lieblingspunkt... Hat stattgefunden und wird ausgewertet wor-
den sein.

6.2 FP ist toll

Dieser Top dauerte ca. 50 Minuten.

Ende der Sitzung: 20:18 Uhr
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